

Sepem Douai

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Forte mobilisation pour la 4ème édition

Pour la quatrième fois, le salon Sepem des Services, Equipements, Process Et Maintenance s'est arrêté à Douai. Evénement récurrent de la filière industrielle aujourd'hui bien identifié et repéré dans la région Nord, « de l'ordre du rendez-vous » comme le souligne son organisateur Philippe Dutheil, le Sepem a connu cette année une augmentation notable de sa taille avec une surface d'exposition portée à 12 000 m², le salon occupant pour la première fois l'intégralité des deux halls 5000 et 7000. Cette extension a permis de faire passer le nombre d'exposants de 401 à 454 tandis que, parallèlement, le nombre de visiteurs a cru de 20% pour atteindre les 5?500 entrées, accroissement qui a permis au Se-pem de conserver son ratio exposants visiteurs ; le nombre de visiteurs doit être en relation avec le nombre d'exposants afin d'assurer à ces derniers une fréquentation permanente.

Avec la notoriété croissante du salon, le visitorat est de plus en plus divers, géographiquement parlant et le Sepem repousse les frontières pour accueillir des professionnels de la Belgique francophone, toute proche, mais également de la Seine Maritime, de l'Île-de-France, de la Marne. Autre particularité, les exposants affichent une grande fidélité au salon, le taux renouvellement des exposants par rapport à l'édition 2011 étant de 80%, fidélité qui se retrouve également au niveau des visiteurs au vu des badges distribués.

Plébiscite en termes de satisfaction

Au final, le Sepem Douai a été une réussite de plus pour son organisateur Even Pro, celui-ci annonçant un taux de satisfaction des visiteurs de 95% par rapport à la qualité des exposants, pourcentage encore supérieur d'un point lorsque sont interrogés les exposants sur la qualité et le nombre des industriels présents. Il faut dire que le Sepem a mis en place une politique de promotion très soutenue qui mixte e-mailings cadencés, invitations fournies aux exposants, magazine salon, navettes gratuites, publicités dans la presse professionnelle et locale... Tous les créneaux sont utilisés et le résultat est à la hauteur de l'investissement.

Le prochain salon Sepem se déroulera les 8, 9 et 10 octobre prochain à Angers. L'ambition d'Even Pro est d'en faire l'événement de référence pour l'industrie dans le quart centre ouest avec une zone d'attraction dépassant les quatre villes de Rennes, Nantes, Le Mans et Tours pour s'étendre notamment sur la Vendée et le Centre.

FB

La fourniture industrielle toujours présente

Touchant des décisionnaires de l'industrie (direction générale, achats, maintenance...), le salon Sepem est également un lieu de rencontre important pour les distributeurs de la fourniture

industrielle. Cette édition 2013 n'a pas manqué à la règle avec la participation de nombreuses enseignes nationales et régionales. Nous pouvons citer en vrac Brammer qui présentait en avant-première son concept Invend™, Mabéo Industrie, Valoutil (Anfidis), Réseau Socoda + Lamoot Dari, Lefranc (Fair), Deloge (Udsom), RS Components, Eriks, Maagtechnic, Delamazure (DomPro), Pro Industrie, TSR, DS Levage, DRI, en espérant ne pas en avoir oublié. Une belle participation qui montre l'intérêt du Sepem pour la distribution industrielle.